

Daniel y Nabucodonosor

Versículos de Estudio

Daniel 1 y 2

Bosquejo

El Cautiverio de Babilonia inicio el 586 aC con Nabucodonosor II. Después de 136 que Israel (del Norte) fue cautivo en Asiria. Tiempo en el que Babilonia ganó la guerra a Asiria .

Elías advirtió a Israel e Isaías, Jeremías y Ezequiel a Judá. Jeremías se quedó en Jerusalem, Ezequiel fue deportado, Isaías no se sabe. Nabucodonosor II ordenó que las clases altas fueran deportadas, para evitar una sublevación del pueblo, dejando a la clases bajas que no podían organizarse en Jerusalem.

Entre los deportados, el rey ordenó educar a un grupo de jóvenes para que trabajaran al su servicio, entre ellos estaban Daniel, Ananías, Misael y Azarías los cuales fueron llamados Baltasar (Beltsasar), Sadrac, Mesac y Abednego, a pesar de la orden del rey de recibir la alimentación de palacio, ellos mantuvieron su práctica Kosher, para continuar obedeciendo el mandamiento que recibieron y no contaminarse con comidas inmundas (cerdo, etc), prometiendo al jefe de los eunucos que pruebe 10 días. Terminando los 3 años de preparación el rey los encontró 10 veces mejores que todos los "magos" y astrólogos.

Un día Nabucodonosor tuvo un sueño y llamó a sus sabios para que lo aconsejaran, pero el rey no quiso contarle el sueño. Como no podían darle una respuesta el rey publicó un edicto para matar a todos los sabios. Cuando fueron con Daniel para matarlo el pidió al rey tiempo para consultar a Dios, avisó a sus amigos para que oren a Dios, esa misma noche fue revelado el sueño y la interpretación a Daniel.

Fue delante del Rey a interpretar su sueño. El sueño trataba de una estatua que tenía la cabeza hecha de oro, el pecho y brazos de plata, vientre y muslos de bronce, piernas de hierro, y pies de hierro mezclados con barro cocido, y de pronto una piedra destruyó la imagen comenzando por los pies, y la piedra se hizo más grande y formó un gran monte que llenó toda la tierra.

La interpretación es que la cabeza de oro era el reino de Babilonia por toda su majestuosidad, luego le seguiría el reino de persia, representada por la plata, luego sería derrotado por los griegos simbolizados por el bronce de sus armas, seguidos por las piernas de hierro que eran los romanos que fueron divididos en 2 reinos, luego vendrían varios reyes unidos por alianzas, pero no se unirán como no se une el hierro y el barro, y en los días de estos reyes Dios levantará un reino que no será jamás destruido.

Al oír la respuesta, el rey se postró ante Daniel, y reconoció a Dios como el verdadero Dios, Daniel intercedió por sus amigos y el rey los puso en cargos importantes en Babilonia, y daniel estaba en la corte del rey.

Temas

Si nos mantenemos firmes en nuestra fe, no importa lo que pase alrededor, nada nos pasará.

Dios conoce el fin de los tiempos y lo anunció desde hace mucho tiempo.

Tenemos la sabiduría de Dios

Daniel y Nabucodonosor

Versículos para Memorizar

None

Ejercicios Espirituales

- Aunque ande en valle de sombra de muerte, no temeré mal alguno, porque tú estarás conmigo; tu vara y tu cayado me infundirán aliento.
- En Jesús, soy la luz del mundo.
- Tengo la mente de Cristo
- No temeré, a pesar de lo que pueda suceder en el mundo, a mí no me tocará
- ¿Por qué no quisieron comer la comida del Rey?
- ¿Por qué los demás sabios no pudieron responder nada al Rey?
- ¿Qué representaba la piedra que destruyó la estatua?
- ¿Cuándo sucederá esto?



Daniel y Nabucodonosor

Preguntas

1 ¿Por qué no quisieron comer la comida del Rey?

.....

.....

2 ¿Por qué los demás sabios no pudieron responder nada al Rey?

.....

.....

3 ¿Qué representaba la piedra que destruyó la estatua?

.....

.....

4 ¿Cuándo sucederá esto?

.....

.....

Historia

Daniel, Ananias, Misael y Azarias fueron llevados a entrenarse para servir al _____ Nabucodonosor, pero se negaron a _____ la comida del rey. Terminando los 3 años de preparacion el rey los encontro 10 veces mejores que todos los demas _____.

_____ tuvo un sueño y llamo a sus sabios para que lo aconsejaran, pero el rey no quiso contarles el _____ asi que como no podian darle una respuesta el rey ordeno _____ a todos los sabios. Esa noche _____ recibio la interpretacion del sueño.El sueño trataba de una estatua que tenia la _____ hecha de oro, el pecho y brazos de _____, vientre y muslos de bronce, piernas de _____, y pies de hierro mezclados con barro cocido, y de pronto una _____ destruyo la imagen y formo un gran monte que lleno toda la tierra. La interpretacion fue la sucesion de imperios humanos luego de los cuales vendria el reino de _____.

Daniel fue puesto en la corte del rey y Nabucodonosor reconocio a Dios.

None

None